



11/21 火



これでキミもおなか博士に！ おなか元気教室で健康に

占冠中央小学校にて、放課後キッズスペースの時間に(株)ヤクルト北北海道の出前講座「おなか元気教室」が開催されました。児童たちは、講師の小野寺恵さんから食べ物が消化される仕組みや「うんち」の状態から分かるおなかの健康状態、おなかを健康にするための生活習慣、摂取した方が良い菌のことなどについて教わりました。

11/9 木



中学生と楽しく交流を 清流大学ふれあい授業

今回の清流大学では、占冠中学校の生徒たちと交流する「ふれあい授業」が行われました。清流大学生は中学生とメッセージカード作りや書道、言葉クイズに挑戦し、和気あいあいと触れ合いを楽しんでいました。また、コロナ流行以来中止されていましたが、今年はずいぶん一緒に給食を食べることができ、皆さん充実した時間を過ごせたようです。

10/21 土



占冠保育所

はっぴょうかい

占冠保育所の発表会が占冠村コミュニティプラザで開催されました。かわいらしい衣装に身を包んで登場した園児たちの姿に会場は和やかな雰囲気に包まれ、日頃の練習の成果を発揮して、歌や踊り、楽器演奏や演技を披露してくれる園児たちに惜しみない拍手と歓声が沸き起こりました。



11/25 土



危険回避のオシャレなアイテム クマおどし&アクセサリ作り

ミナ・トマムでクマおどしとクマのアクセサリを作るワークショップが開催されました。村内外からの参加者11人が講師の長谷川勘太郎さん(VOCK代表)に教わりながら創作に励み、オシャレな作品が完成して喜んでいる様子でした。クマおどしは爆発音でクマに自分の存在を知らせるアイテムです。会場ではクマおどしの適切な使用についても指導がありました。

11/25 土



親子で一緒に体操を楽しもう！ おやこたいそうきょうしつ

占冠村コミュニティプラザで親子体操教室が開催されました。「プレゴールデンエイジ」といわれる神経系の発達著しい時期の子に運動の楽しさを知ってもらうことや、基礎体力を養うことを目的として、健康運動指導士の田口あきほさんの指導によりさまざまな動きを取り入れた体操が行われ、親子13人が楽しく汗を流しました。

10/27 金



質の高い芸術鑑賞と体験を サロンオーケストラ・エイトが来村

占冠村コミュニティプラザで村内小中学生を対象とした芸術鑑賞教室が開催されました。今回お招きしたのは、指揮者のいない最小編成のオーケストラとして知られる「サロンオーケストラ・エイト」の皆さん。迫力のある生演奏を間近で楽しむことができ、指揮者の体験もさせてもらうなど、子どもたちにとって質の高い芸術鑑賞・体験の機会となりました。

10/23・27 月・金



北海道を満喫する観光列車 ひとめぐり号をお出迎え

JR北海道が運行する「HOKKAIDO LOVE!ひとめぐり号」が今年も占冠村を通過しました。占冠村をPRするため役場職員が列車に乗り込み、車内でノベルティの配布を行ったほか、(株)星野リゾート・トマムの職員の皆さんにもご協力いただき、JRトマム駅でお出迎えを実施しました。乗客の方々が北海道、そして占冠村を好きになってくれればうれしいですね。